
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 869/2023

Requer informações acerca de 
possibilidade de derrubada de 
construção de alvenaria existente 
em área pública ao lado do Centro 
Comunitário do bairro São Fernando, 
na Rua Jade.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que quando da revitalização da área pública 

localizada entre a Rua Cristal e Rua Jade no bairro São Fernando, a Prefeitura 

também construiu cômodos de alvenaria que deveriam ser usados como 

“almoxarifado de zelador” e também banheiros públicos, no entanto, nunca foi 

utilizado para tal finalidade;

CONSIDERANDO que usuários de drogas arrebentaram a porta 

que dá acesso do local e estão “morando” dentro desse espaço, deixando 

cápsulas de droga pelo local, sujeira, resto de comida, fezes e outros 

problemas de saúde pública;

CONSIDERANDO que a Guarda Civil Municipal já esteve 

diversas vezes dispersando esses usuários de drogas do local, bem como 

sendo refeita a porta e a tranca, mas que logo os indivíduos voltam e 

arrombam o espaço e voltam a praticar os mesmos atos ilícitos e deixar sujeira, 

mau cheiro e cápsulas de drogas no chão e em volta da área pública;

CONSIDERANDO que não há outra solução a não ser destruir 

esses cômodos, sendo esse um pedido de TODOS OS MORADORES 

PRÓXIMOS DO LOCAL, já que não há zelador e nunca o banheiro funcionou 

para os cidadãos de bem que vão com as famílias para praticar esporte e lazer;
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

1º) É possível URGENTEMENTE executar a destruição dessa 

construção de alvenaria para que não haja aglomeração de usuários de drogas 

e possíveis problemas de saúde pública no local?

2º) Caso não seja possível, informar as razões que levam a esta 

negativa?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de outubro de 2023.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 6 de outubro de 2023

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=1CX9H31210330E5F, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 1CX9-H312-1033-0E5F

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

 N
º 

77
81

/2
02

3 
06

/1
0/

20
23

 1
3:

42
 -

 C
H

A
V

E
: 1

C
X

9-
H

31
2-

10
33

-0
E

5F

https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=1CX9H31210330E5F
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar

	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 1CX9H31210330E5F
		2023-10-06T14:19:52-0300
	Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
	Assinatura




